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ATC理事会議事録 

 

出席者：青木（義），増野，羽入，鈴木，西澤（貴），松本，倉持，箕田，中林，吉田（幸），恩田，

高木，岡，前田（議長），佐藤（書記） 

 

1． ATCカップ（青木） 

・去年の参加者 214に対して、今年は郵送申込みが 156名と少なかったものの、当日参加が 44名で、

200名となった（通常当日参加は 15～23）。今年はアンクルバンドを 200しか用意していなかった

ので、ギリギリだった。当日申し込みを増やそうと、HPに先着 20名と入れてあおる等の知恵を使

った成果である。 

・バイクコースを隔離したので、人件費（25 名）が 5 万円安く済んで、今年の大会費 97 万（昨年

90万円）を計上できた。赤字を何とか 3万円程度で済ませることが出来た。 

・計時用に使わせてもらっていた岡さんの PCが古くなったので、今回の大会に合わせて新規購入し

た（91,540円）。これを岡さんに貸与して 10年頑張ってもらう。１回の使用費にしてみると安い。 

・事故は接触が一件（高木さん＋長野さんが、全治 3 日と 9 日の軽傷、場所は土手から本線に戻る

下りの左カーブ右にふくらみ、反対方向から坂道を登っていた対向者に接触した。ぶつけられた長

野さんには非が無いので、来年の ATCカップに招待することにした。 

・ボランティアの配置表通りに動かずに勝手な行動をとる人がいた。 

来年来年来年来年にににに向向向向けたけたけたけた改善点改善点改善点改善点 

・接触のあった地点、コーンやコーンバーを増やし、場所も６：４か７：３で、左折下りの幅を広く

する。 

・バイクのエイドの位置を折り返しの後ろの道路中央に設置した方が良い。エイドが見えなかったと

いう選手の声があった。 

・増野さんが担当した土手上の T 字路には路面にテープで矢印をした方がいい。特に土手から戻っ

てきて水門方向に直進する選手の中には、以前のコースのように右折しようとする人がいた。 

・スイム 100m 手前の鐘を鳴らす（今年は無かった）／ゴール地点にコーンバーを設置して、手前

で陸に上がらないようにする／750mで引き上げたオープン参加者の管理をてっていする。 

・アンクルバンド、171 と 177 を渡し間違えた。渡すのは若い人がいい。スタート前にアナウンス

で呼び出してスタート前に交換できたので問題を解消できたが。 

・受付方法の改善として、まずバイクをラックに置いてからテントに来るように徹底する／ゼッケン

を提示してアンクルバンドを受け取ってから受付に行く（青木案）←来年に向けてみなで考える。 

・眼鏡は預からない方法で問題は無かった。来年もこの方式でやる。 

・スイムは来年から 37 分を制限時間とする。そのうち 35 分に戻し、参加選手の目標とする。今年

も 7人死んでいるので彩湖で死亡事故を出すわけには行かない。 

・反対側の岸に着いた選手が 2名いた。二人とも走って戻って制限時間内にバイクに移れた。 

・中間地点で 6 人上げた。大介が結構活躍した。毎年飛び入りでボラ参加して貢献している。交通

費を渡す代わりに、来年の 100kmバイクに招待とする（5回？サブスリーをしているので、レベ

ルアップも図れる）。 

・今年は弁当が 60個以上余った。暑くて食べられない選手が多かったせいか。そうめんをもっと増

やせないか。←そうめんの賞味期限のこともあり、難しい（松本）。 



・11時半頃におにぎりを配ることにしているが、今年は足りなかった。（去年はたくさんあまったた

め） 

 昼食に関する以上の 2点につき来年は再検討する。 

2． 佐渡大会 

箕田さんから報告。台風の影響で Aのスイムが半分の 2kmに短縮／バイクは両津から小佐渡の

北東端までの向かい風が強かったが、暑さはそれほどでもなかった。 

増野さん（来年から城北理事）からバイク整備の重要性の報告 

翌週に佐渡一週 205kmラン大会あり（24時間？馬場さん 180kmでリタイヤ） 

3． ハワイ大会 

小島さんのみ参加。充電式電池による小型ロボットのエルボ君もアイアンマンコースに挑戦。 

4． 10種大会・球技大会 

11月の合同練習会 

5． つくば大会 

第四日曜日に開催される。申込みは 1日で満員に。例年同様に横断幕を張る。 

6． 360分走 

12月合同練習会 

7． 総会・新年会 

第 27回 平成 23年度通常総会（平成 24年 1月 15日（日）品川プリンスホテル） 

午後 5時 30分より（新年会 18：30～20：30）【例年第三日曜日】 

8． 傷害保険 

今年は ATCカップで 2名/神奈川合宿で１名と少なかった。 

9． バイクウエア 

50名に 125点を買ってもらった。在庫（女子M 1set，L 3set，男子 M 4set，L 1set，パンツ 8/4

枚）とジャンパー（赤 10枚，緑 20枚） 

新年会で売ってみることにした。 

10. 会員数 

117名（内新入会 8名） 

以上 


